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Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  nn8259 - 06/07/2011 13:37
_____________________________________

Отзывы о медицинском центре Аист. 

Пожалуйста - в этой теме.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  Анонимный - 06/03/2015 10:27
_____________________________________

Огромное спасибо Максимовой Ирине Николаевне за нашего малыша! Делала ЭКО в 2007 году -
с первой попытки. До этого обследовалась в Садко, делала лапароскопию. Наконец надоело, и
сказала, что пойду на ЭКО к Максимовой. В Садко сказали, что именно у нее по городу самый
большой процент удачных попыток.

Всю беременность наблюдалась тоже в Аисте у Митрофановой Елены Анатольевны, и рожала
тоже у нее в роддоме №7. 

Отношение персонала в Аисте к пациентам хорошее, за вторым ребенком только к ним!

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  Ольга Ш. - 06/03/2015 10:28
_____________________________________

Выражаю огромную благодарность клинике, а особенно замечательному врачу Максимовой
Ирине Николаевне! 

Делали ЭКО в апреле 2011, удачно с первого раза, и в январе 2012 у нас родилась
замечательная доченька. Хочу дать совет всем кто собирается делать ЭКО, идите именно к
Максимовой И.Н. и тогда у вас все получится. Ирина Николаевна низкий поклон Вам,здоровья,
успехов в работе и всего самого наилучшего! СПАСИБО!

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  Анна В. - 06/03/2015 10:28
_____________________________________

Мне не понравилось то что на руки не выдают результаты анализов, в карточке ничего не пишут,
к следующему приему тебя не помнят, тк в карточке нечего прочитать. Как пишет Ксения в своем
восторженном отзыве: ...И в отличии от других клиник если сдесь делают УЗИ то и берут только
за УЗИ Без Консультации!!!... Но только в отличие от других клиник, заплатив 500 рублей за
УЗИ, вы ничего не получите на руки. Сколько раз я делала там узи - ни описание на руки не
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получила (описания делают даже в самой отсталой консультации), ни в карточке об этом ничего
не осталось. Те я плачу деньги чтобы врач посмотрела и забыла к следующему приему. Недавно
спросила у Хрулевой: как там у меня яичник с предыдущего УЗИ. а она спросила - а что с ним
было? Ну это вы же говорили что с ним что-то не так. Посмотрели карточку - без паталогий. Вот
и вся запись о приеме. Те отдаешь 500 рублей, врач 5 минут тебя смотрит и потом все забывает.
При этом каждое слово нужно из них тянуть - что из Максимовой, что из Хрулевой. Такое
впечатление, что они просто забирают из населения деньги.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  Надежда В. - 06/03/2015 10:29
_____________________________________

Хочу поделиться своим опытом! 

Наблюдалась в Аисте у Максимовой Ирины Николаевны с октября 2010 года, Делала Эко+Икси,
к сожалению без результата, но благодаря Ирине Николаевне забеременела сама хоть и
готовилась к крио протоколу))) 

Теперь встала на учёт в Аисте хоть и живу в данный момент в Сарове!

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Аист
Послан  Ирина О. - 06/03/2015 10:29
_____________________________________

Впечатление от клиники в целом хорошее. Была у О.В. Шерстневой на инсеминации,картина
была как по учебнику, но пока без результата,  врачи ведь не волшебники. Плюсы клиники:
лишнего точно не переплатите, назначают только необходимые анализы. В приятном плане была
удивлена следующим: я из другого города, с врачом созвониться не получилось, и я приехала на
ИИ без предупреждения. Так вот, эмбриологу звонили домой, чтобы она вышла, и она
специально пришла! Уверена, не в каждой клинике такое отношение.Оч. понравился эмбриолог
(фамилию, жаль, не знаю), когда она мной занималась, чувство такое, что это касается ее
лично.Медсестра в кабинете тоже душевная такая. Говорят, что если результата нет, клинику
лучше поменять, но не знаю, смотрю вот сейчас, и цены там после Аиста кажутся заоблачными.

============================================================================
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